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Assemblée Générale vendredi 28 février -2025 - 20 H  

Salle Communale de Fontainebrux 

Le Président Jean-Paul BOISSARD remercie l’assistance dont Serge BEREZ, Vice-Président du SYDOM 

du Jura et excuse le MM les Maires de Larnaud et Villevieux ainsi que Rémi Gauthier démissionnaire 

de l’association. 

Il dresse à la suite le bilan des améliorations apportées au fonctionnement du site d’enfouissement : 

 Le dispositif de sécurité privilégiant l’accès aux sapeurs-pompiers 

 Le bassin de récupération des eaux pluviales à des fins de secours immédiat 

 Le local technique favorisant l’utilisation adaptée et rapide 

 La pose de filet d’une hauteur de 6 m autour de la zone d’activité du dépôt des déchets 

 La tenue du centre alliant avec un certain souci de netteté et de productivité 

 

Il demeure toutefois des émanations de gaz constatées par quelques riverains.   

(Explications de M. Berez : il a fallu intervenir sur des conduites et entre leur coupure et leur 

raccordement en effet les gaz s’échappent le temps de la réparation.) 

 

Les maires souhaitent être mieux informés sur les résultats des analyses réalisées au CEJ, 

sachant que les détails sont complexes.  L’écoute et leur compréhension enlèveraient bien 

des remarques souterraines qui ne rassurent pas objectivement la population. 

QUESTIONS DU PUBLIC 

- Pourquoi une telle quantité de sacs plastiques dans la forêt de Villevieux ? 

- Pourquoi tant de déchets le long de la route menant du CSJ depuis le rond-point de l’A39 ? 

Réponse de Serge BEREZ : prend note de ces remarques, avec les coups de vent de plus en plus 

nombreux, la gestion de la propreté n’est pas facile. 

DOSSIER DES ANALYSES :  

- Pourquoi les CR des analyses n’arrivent pas rapidement en mairie, celles-ci devraient être 

communiquées chaque trimestre ? 

Réponse de Serge BEREZ : sujet sensible qui demanderait des explications avec la DREAL notamment 

au vu de leur importance et de leur teneur scientifique. 

DUREE D’EXPLOITATION 

La fin d’exploitation est prévue en 2030.  Ensuite le site sera surveillé pendant 30 ans. 



Le projet des lixiviats est toujours à l’étude pour un traitement direct sur le site avant rejet dans le 

milieu naturel. 

TRESORERIE 

Denis GAUTHIER présente la situation financière de l’association avec un avoir de 1669 € 49 sachant 

que le nombre d’adhérents est de 33. 

Après accord de l’assemblée, la cotisation annuelle est maintenue à 5 €/an. 

RENOUVELLEMENT DU BUREAU 

Trois membres sont reconduits : Jean-Paul BOISSARD, Michel CHALUMEAU, Jean Jacques SAMSON. 

Le Président souhaiterait de nouveaux adhérents et membres du bureau.  Le calendrier annuel 

prévoit 5 visites du CEJ dont celle ouverte à tout public organisée par le SICTOM, hormis les réunions 

du bureau habituelles. 

Deux nouveaux membres rejoignent le bureau : Gérard MEJAT (Courlaoux) et Olivier PHILIPPE (les 

Repôts). Désormais le bureau sera composé de 9 membres. 

Le Président avant de clore l’assemblée invite le bureau à la prochaine réunion : 

Le jeudi 27 mars 2025 à 20 h 30 – mairie des Repôts 

Fin à 21 H 45 marquée par le traditionnel verre de l’amitié. 

 

Le Secrétaire 

Jean Jacques SAMSON 


